

Medallistas cubanos estampados en Lima



Lima, 29 ago (JIT) Estampada la firma en el libro de medallistas y recibir el reconocimiento por parte de todos los integrantes de la delegación sigue siendo un momento especial durante los VI Juegos Parapanamericanos.

La corredora Omara Durand, de nuevo con el mayor número de premios, reconoció que se trata de algo estimulante después de cada salida a darlo todo en las competiciones.

«Verse reflejado en la historia de los medallistas, compartir detalles de la actuaciones y alentar a todos a ir siempre por más es muy bonito», aseguró a JIT quien se sumó a la lista con tres preseas doradas.

«Sí, es tradicional en cada evento de este tipo, pero sigue siendo reconfortante, más para los que se sienten homenajeados en su primera vez con medallas», dijo sobre el importante espacio en la Villa Parapanamericana.

Por estos días, el recibimiento cada noche a los atletas que escalan el podio y a sus entrenadores deviene manera para aliviar tensiones en jornadas intensas, al compartir con quienes les apoyaron desde la gradas, pero también con otros que por participar en sus modalidades no pudieron verlos imponerse.

«Hacer partícipe a los entrenadores es también un gran acicate, por las buenas actuaciones de nuestros atletas. Siempre lo he considerado un acto de gran honor», expresó al respecto el laureado técnico de atletismo Luis Bueno.

Cuando ya han transcurrido seis jornadas, cada una con su recibimiento correspondiente, el ánimo es de repetirlas en las restantes cuatro fechas para alargar la lista de los hasta ahora 18 medallistas.

(Con información de JIT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200410-medallistas-cubanos-estampados-en-lima>



Radio Habana Cuba